

Buscan impulsar iniciativas de inversión para potenciar Área Metropolitana La Serena-Coquimbo

En primera reunión entre el gobernador Cristóbal Juliá, Subdere y expertos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

En el marco del fortalecimiento del desarrollo metropolitano en la región de Coquimbo, el gobernador regional, Cristóbal Juliá, sostuvo una reunión clave con Martina Valenzuela, jefa de la División de Desarrollo Regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere), y expertos del

Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El objetivo fue coordinar esfuerzos para concretar iniciativas de inversión que potenciarán la recientemente declarada Área Metropolitana La Serena-Coquimbo.

El BID ha dispuesto un préstamo de 90 millones de dólares a la Subdere para financiar proyectos en cinco regiones del país que están construyendo su estructura metropolitana. En el caso de la región de Coquimbo, se priorizaron iniciativas como la Facultad de Medicina de la Universidad de La Serena (con un 33% de financiamiento desde Subdere), el mejoramiento de la Avenida Francisco de Aguirre y proyectos vinculados a la gestión de residuos sólidos, escasez hídrica y mecanismos de inversión.

